

Un Año de Construyendo Fundaciones

por Lisa Steele, directora ejecutiva de FLM

»Por tanto, todo el que me oye estas palabras y las pone en práctica es como un hombre prudente que construyó su casa sobre la roca. Cayeron las lluvias, crecieron los ríos, y soplaron los vientos y azotaron aquella casa; con todo, la casa no se derrumbó porque estaba cimentada sobre la roca».—Mateo 7:24-25

Como el hombre sabio (prudente) que construyó su casa sobre la roca, estamos **Construyendo Fundaciones** en Family Life Missions. Todo lo que hacemos ayuda a los niños y familias vulnerables a fortalecerse física, académica, social, psicológica y, lo que es más importante, espiritualmente. Al observar donde hemos estado, donde estamos y hacia donde vamos, vemos el 2022 como un año fundamental por "**Construyendo Fundaciones**", y por eso hemos adoptado esta frase como nuestro tema este año.

Cada familia, cada niño, cada programa está construido sobre la Roca. Todos sabemos que una base debe ser sólida antes de construir sobre ella. Las viviendas que construimos en Honduras para familias vulnerables tienen fundaciones firmes que resistan la lluvia, el viento y las inundaciones. Pero la base firme que hacemos no es solo física. Estamos construyendo un fundamento firme de verdad y fe en Jesucristo para estas familias. Nuestra misión es "asociarnos con Dios dar un hogar a los desamparados". Eso significa que trabajamos diariamente para mantener a las familias unidas o reintegradas, educarlas, brindarles orientación espiritual y asegurarnos de que cada niño en nuestro cuidado sienta nuestro amor y el amor de Dios. Y lo hacemos todo para la gloria de Dios.

Creemos que proporcionar a los niños un hogar cristiano amoroso es la fundación por crecimiento. Lo ideal es que ese hogar sea con sus padres o familiares directos. Si eso no es posible, les brindamos un ambiente hogareño en nuestro campus de FLM con cuidadores. Significa proporcionar un lugar seguro para los niños menores de cinco años en una familia de protección temporal amorosa. Significa ayudar a una familia a construir un hogar para reunirse con los niños que abandonaron porque no pudieron proporcionarles alimentos o un hogar saludable y seguro. Y cuando los niños reciben una educación cristiana bilingüe sólida a través de nuestra escuela, están construyendo una base para el futuro, un futuro que los ayudará a romper el ciclo de la pobreza y darles opciones.

Una forma en que puede unirse a nosotros en esta misión de **Construyendo Fundaciones** es convertirse en un patrocinador mensual. Tenemos 91 personas y 15 iglesias que fielmente dan cada mes. Las donaciones que recibimos de ellos oscilan entre L615 y L36,870 por mes. Algunos son patrocinadores de niños, mientras que la mayoría donan a nuestro fondo general para que podamos usarlo donde sea necesario para bendecir a un niño o una familia.



Si desea unirse a nosotros con una donación mensual, puede ingresar a www.familylifemissions.org/donate y configurar su contribución mensual.

Por supuesto, apreciamos a nuestros donantes únicos o múltiples, ya que dan generosamente durante todo el año. Cada donación es vital para aquellos a quienes servimos en la comunidad de Catacamas.

Sin importar lo que de, ¡se lo agradecemos! Su apoyo financiero y de oración es valioso para nosotros ya que estamos **Construyendo Fundaciones** este año. ¿No se unirá a nosotros?